

Interview

Die 18. Ausgabe von „Dachau TV“ ist ab Sonntagabend, 1. Februar, online und unter www.dachau-tv.de zu sehen. Diesmal widmet sich Joachim Day u.a. der Schwabhauser Tischtennisspielerin Christiane Feierabend. In einem Interview erzählt das Bundesliga-Ass des TSV vom sportlichen Werdegang und dem Verhältnis zu den Teamkollegen, außerdem nimmt sie zur Zuschauermisere im Oberhaus und zu möglichen Neurungen (Netz erhöhen, Aufschläge nur noch diagonal und/oder nur noch mit der Rückhand spielen, Begrenzung der Spiele auf zehn Minuten, zweifarbige Bälle etc.) Stellung.